

Presseinformation

- 17. Juni 2007 -

„Geballte Leidenschaft“ in Düsseldorf

Mehr als 400 Gäste bei Film-Premiere im Kinosaal der UCI KINOWELT

Deutschland bekam eine zweite Chance. Und Deutschland nutzte sie. Hunderttausende fieberten live in den Stadien, zu Hause vor den Bildschirmen und gemeinsam bei öffentlichen Veranstaltungen. Die „etwas andere“ Fußball-WM (vom 26. August bis 17. September 2006 in Deutschland) hatte es in sich.

Der Offizielle Film zur Fußball-WM der Menschen mit Behinderung „Geballte Leidenschaft“, den die Lebenshilfe NRW am Sonntag, 17. Juni, im Kinosaal der UCI KINOWELT, präsentierte, ließ Emotionen wieder aufleben: mit starken Bildern, tollen Interviews mit kleinen und großen Stars dieser Welt, einem Blick hinter die Kulissen und einer tollen WM-Reise durch Deutschland.

90 Minuten WM-Reise: Viele Menschen kommen zu Wort – ob prominente Botschafter wie Reiner Calmund, Guido Horn, Paul Breitner oder Edmund Stoiber. Der Film begleitet die deutsche Nationalmannschaft durch das Turnier, fängt tolle und emotionale Aufnahmen der Spieler nach Siegen und der einzigen Niederlage im Halbfinale ein, begleitet ein WM-Team fernab der Öffentlichkeit an die Spielstätte nach München und zeigt einzigartige Momente von Menschen mit und ohne Behinderung am Rande des Spielfelds rund um dieses Großereignis.

Martin Wiesner, Produzent des Films von „Steilpass TV“: „Es geht in dem Film nicht nur um schöne Erinnerungen, sondern vor allem um die Nachhaltigkeit der Idee bei dieser WM. Die Zuschauer konnten „Geballte Leidenschaft“ in den Stadien und am Fernseher live miterleben - wir haben diese Leidenschaft auch hinter den Kulissen gefunden.“

Die Fußball-Welt war an diesem Sonntag zu Gast in Düsseldorf. Die WM-Dokumentation sahen mehr als 400 Gäste aus Politik, Wirtschaft, Sport und Gesellschaft, u.a. die Deutsche Fußball-Nationalmannschaft der Menschen mit Behinderung, Vertreter des Aufsichtsrats, prominente WM-Botschafter, zahlreiche Ehrenamtler und Helfer, Sponsoren, Vertreter der 41 Austragungsorte, die Emotionen und Stimmung einer unvergesslichen WM wieder erlebten.

Pressekontakt: Verena Weiße, Lebenshilfe NRW, Abtstr. 21, 50354 Hürth, Tel. Büro: 02233/93245-617, Mobil: 0175/413 64 78, wse@lebenshilfe-nrw.de, www.lebenshilfe-nrw.de